

Forums pour les consommateurs

Le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 21/05/2020 à 15h04

Bonjour, j'ai été consommatrice de cannabis pendant environs 1 ans et demi à usage régulier. J'ai arrêté au mois de mars, mais j'en ai fumer 1 seul hier soir.. je dois faire un test d'urine et on m'a dis que cela restera 3 à 5j. Pensez vous que cela restera aussi longtemps avec 1 seul ? Merci de vos réponses

1 réponse

Moderateur - 26/05/2020 à 09h53

Bonjour Aka123,

Oui, en consommation occasionnelle comme celle que vous avez eue le cannabis peut être dépistable 3 à 5 jours dans les urines.

Le cannabis est un produit qui s'élimine mal et lentement de l'organisme. C'est pour cela que l'on retrouve ce genre de délais même si vous n'avez fumé qu'un joint.

En revanche, si le test est fait sur un échantillon de sang, le cannabis n'y est détectable que quelques heures.

Cordialement,

le modérateur.